

La Bolivie atteint une croissance historique de son PIB



La Paz, 9 avril (RHC)- Le PIB de la Bolivie a atteint jusqu'à décembre 2017 les 37 816 millions de dollars, chiffre considéré comme le plus élevé de l'histoire du pays.

Le Ministère bolivien de l'Économie et de la Planification a précisé que rien que durant la période 2016-2017, le PIB national a enregistré une croissance de 11% car il est passé de 34 053 000 dollars au chiffre actuel.

Le PIB actuel est quatre fois plus élevé que celui enregistré en 2005 année à laquelle il a atteint 9 milliards 574 millions de dollars, a précisé ce ministère dans un rapport intitulé

« 12 ans de stabilité économique avec la plus grande croissance de la région ».

Selon le rapport, entre 1986 et 2005, le PIB a triplé car il est passé de 3 milliards 976 millions à 9 milliards 574 millions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159477-la-bolivie-atteint-une-croissance-historique-de-son-pib>



Radio Habana Cuba